



Eilt	Sofort	Ø
Direktorium - HANFENBACH		
01. MRZ. 2021		
AK		
ZK ZWV R		

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat  
80313 München

An die Vorsitzende  
des Bezirksausschusses 17  
Obergiesing  
Frau Carmen Dullinger-Oßwald  
Friedenstr. 40

81660 München

MOR-GB1.12  
Strategie -  
Stadtweite Gesamtkonzeption

Öffentliche, geteilte und  
vernetzte Mobilität

Datum  
24.02.2021

**Änderung elektronische Abfahrtsanzeige am Busbahnhof Giesing (Änderung Linie 139, Aufnahme Linie 147 + 220)**

Antrag Nr. 20-26 / B 01324 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 17 vom 08.12.2020

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,

der Bezirksausschuss beantragte am 08.12.2020, die irreführende elektronische Abfahrtsanzeige für den Bus 139 soll geändert werden. Zusätzlich sollen die Linien 147 und 220 in die elektronische Abfahrtsanzeige aufgenommen werden.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

„Am Giesinger Bahnhof gibt es insgesamt zehn Abfahrtspositionen für Bus- und Trambahnlinien. Sechs davon sind heute schon mit elektronischen Anzeigern ausgestattet, die den Fahrgästen der MVG die Abfahrten der Linien in Echtzeit anzeigen. Wie im Antrag dargestellt, verfügen die Abfahrtspositionen der Linie 139 in beiden Richtungen noch nicht über einen Anzeiger. Die Abfahrtszeiten werden daher an den direkt benachbarten Haltestellen eingeblendet.

Mit Hilfe von Fördermitteln baut die MVG ihre Fahrgastinformation mit elektronischen Anzeigern weiter aus. Im Zuge des Ausbauprogramms werden wir auch die beiden Haltepositionen der Linie 139 voraussichtlich im nächsten halben Jahr mit Echtzeitanzeigern versorgen und so die Fahrgastinformation am wichtigen Umsteigepunkt Giesing Bahnhof wesentlich verbessern. Zudem werden wir den elektronischen Anzeiger von der

Abfahrtsposition der Linie O7, die nur an Öffnungstagen des MVG Museums verkehrt, an die Abfahrtsposition der MetroBuslinie 59 verlagern, um so mehr Fahrgästen als bisher Echtzeitinformationen zur Verfügung stellen zu können.

Für die im Antrag erwähnten fehlenden Abfahrtszeiten der Linien 147 und 220 können wir sagen, dass die MVG-Linie 147 für den Anzeiger an ihrer Abfahrtsposition konfiguriert ist und grundsätzlich angezeigt wird. Falls es hier zu einem kurzzeitigen Ausfall gekommen sein sollte, bitten wir das zu entschuldigen.

Die Linie 220 ist eine Regionalbuslinie, die von der MVV GmbH betrieben wird. Für diese Linie liegen uns leider noch keine Echtzeitdaten vor, die wir anzeigen können.“

Wir hoffen, Ihrem Antrag insoweit Rechnung getragen zu haben und bedanken uns bei Ihnen für Ihr Engagement im Sinne der Bürgerinnen und Bürger.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

MOR-GB1.12